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2022-23RI 会長：ジェニファーE.ジョーンズ ガバナー：村田貴紀  会長：岡田則之/幹事：坂田幸彦  例会日：土曜日

午後 12:00 開会会場：ガーデンパレス 編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：宮内和広   

第３５回（第２６９７回） ２０２３年 ６月第一例会 ６月３日（土） 

[  卓話：国土交通省都市局総務課長 小林正典様  ] 

「より良い国土・都市を目指して」 

●点鐘 / 岡田則之 会長 

●国歌/ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 / 岡田則之 会長 

●幹事報告 / 坂田幸彦 幹事 

●６月誕生祝い 

 

●Rの友読みどころ紹介 / 坂本篤子委員長 

●卓話 / 小林正典様 

●謝辞 / 岡田則之 会長 

●出席状況・ニコニコ報告 / 松本和文委員長 

●点鐘 岡田則之 会長 

 司会進行：渡辺 久記会員 

〇点 鐘  岡田会長 

   会長の時間 / 岡田会長   

皆さん、こんにちは。本日の例会は国土交通省の小林様をお招きして

行田市の未来を考えるためのヒントが見えるような例会になると思いま

す。楽しみにしてください。 

2022－23 年度も本日の例会を含めあと 3 回となりました。会員の皆様

はできる限り全出席でお願いします。 

さて、本日の会長の時間ですが、6月 15日のクラブフォーラムの開催を

予定しておりますので昨年 7 月から本年 12月までの例会を思い出して

いただくために例会企画の裏話をさせていただきます。 

7 月ですが、例年通りの例会を企画しましたが例年と異なり、ガバナーの問題が出ていましたが通常通りにガバナー公式訪問

例会を開催しました。例会終了時にガバナーからある書面をいただきました。それは地区役員たちへの反論でした。多分、あ

まり事情を知らない会長への囲い込みだったのかなと今は思います。 

8月はケヤキホームへの寄贈例会。会長エレクトの時にお話しを頂いておりました。当クラブのメンバーがケヤキホームの役員

をされていた関係で機材購入の寄付を実行しましたが満額ではなかったのでちょっとだけごたごたがありました。また、VR 体

験例会ではゲームのような世界に入れたことは面白かったのですが、ゴルフ好きのメンバーがたくさんいるのでゴルフの VR体

験を要望しましたが残念ながらできませんでした。 

9月ですが、防災の日ということでローリングストック法について講演いただきました。私は水で作ったカップ麵をいただきました

が味はまぁまぁでした。この例会は行田市の出張講座を利用したため少ない予算でできました。 

10 月ですが、市長卓話、図書寄贈は今まで通りに行いました。図書寄贈の金額が少ないのではというご意見もいただきました

が今年度は昨年の「たびりん号」寄贈の件もあったのでこの程度金額でお願いをしました。大人の社会科見学は ANA 整備工

場見学をしましたがこれも予約を取るのに苦労しましたが無事開催されて良かったと思います。見学申し込みは 1 ヶ月前の 9

時 30 分からネットで申し込みをしなければならないので旅行業者に協力をお願いして 3 人で申し込みをしました。運良く 33 名
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分確保しましたが満席にはならず残念でした。 

11 月ですが、姉妹クラブの白河ロータリークラブ・桑名北ロータリークラブの来訪がありました。桑名北 RC とは継続の調印式

を行いましたが、つい最近気づいたのですが白河 RC も期限が今年度までですので、調印式はできませんが証書の交換をす

すめているところです。 

12 月はスクールバンドフェスティバルが中止になったのでクリスマス例会と忘年会を開催しました。クリスマス例会で場を盛り

上げていただいたクラリネットの演奏者の一人に野口会員の倅さんの奥様がいましたので出演料もお安くお願いできました。

忘年会もコロナ禍ではありましたけれどもコンパニオンさんに入っていただきましたがコンパニオンさんには会場に入る前に抗

原検査をしていただきましたが私自身、もし、クラスターでも出たらと冷や冷やものでしたが無事終了致しました。２０２３年１月

から 5月までは 15日の会長の時間でお話させていただきます。本日の会長の時間は以上です。 

 

  幹事報告 / 坂田幹事 

 

 

≪１≫15日の例会はガーデンパレスにてクラブフォーラムです 

 

≪２≫22日は最終例会で 17時 45分受付です 

 

≪３≫1日の理事会に退会届が提出されました。 

退会者は新井誠さんと鈴木康正さんです 

  

 

 

                                                           

                                                            

「ロータリーの友」読みどころ紹介 

 

『ロータリーの友』 ６月号 読みどころ 

・横書き Ｐ５～ 

ＲＩ会長：ジェニファー・ジョーンズ メッセージ 

「さよなら」ではなく「お疲れ様」 

   今年度、皆さまにお会いできたことに感謝する共に、「イマジンロータリー」 

   の活動にご尽力頂いたことに心からお礼申し上げます。 

 

・横書き Ｐ７～ 

  ロータリー親睦活動グループ 

  ロータリーには、共通の趣味や関心を持った人たちが集まって活動する国際 

  ロータリー（ＲＩ）公認の親睦活動グループが１００以上あります。 

  「趣味を通して、海外の仲間とつながり、ロータリーの国際性を体感しよう！」 

 

・縦書き Ｐ１４  ロータリーの友７０周年特別企画  俳句コンテスト 

  武笠 公子さま                                                    坂本篤子委員長 

  『二人児を柚子湯に母親ざかりかな』 

  清水 孝男さま 

  『新クラブつくり春風五十年』 

 

一年間、「ロータリーの友」委員長を務めてさせて頂きロータリアンとして大変 

勉強になり成長させて頂くことが出来ました。有難うございました。 
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        卓 話 

 

国土交通省都市局総務課長 

       小林 正典様 

 

 本籍：埼玉県行田市   １９７０年８月生まれ 

 出身：埼玉県行田市立荒木小学校・見沼中学校 

 経歴：慶應義塾大学法学部卒、ハーバード大学大学院修士課程、 

     東京大学公共政策院博士課程 

     国土交通省入省（１９９４年）、内閣官房内閣参事官を経て 

     現在、国土交通省都市局総務課長 

 

 

     『より良い国土、都市を目指して』 
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出席・ニコニコ報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席・ニコニコ 松本委員長 

 

 

 

 

 

                       

                       

                       

                       

 

                                                                                                             

〇岡田会長/ 小林様今日は有難うございます。 

〇坂田幹事/小林様本日は有難うございました。 

〇福島会員/小林正典様、本日は卓話有難うございます。 

〇武笠会員/７月で９０才を迎える母が気合を入れた作品 

 が夏井先生の俳句コンテストに選ばれました。本人も大変 

 満足だと思います。有難うございました。 

 

 

 

 

      ≪本日の司会進行≫ 

         渡辺久記会員 

 

 

出席状況報告 

正会員数 ５９ 名 

参加者   １６ 名 

出席率  ２７．１％ 

ニコニコ報告 

６，０００円 


